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Membros presentes 

Entidade Representante 

ARCELORMITTAL Sandra N. de Souza (T) 

ASSEMAE Caroline Suidedos (S) 

CIA SANTO. JUNDIAI Thiago L. Venturi (T) 

CIESP - CAMPINAS Jorge Mercanti (T) 

CIESP - CAMPINAS Jorge M. Galgaro (S) 

CIESP - JUNDIAÍ Roberto M. Polga (T) 

DAE-JUNDIAÍ Paola Renata Castello (S) 

FIESP – S. PAULO Jorge Mercanti (S) 

FOXWATER Guilherme Camargo (S) 

GEOBLUEBR Felippe D. R. Lima (T) 

MIRACEMA NUODEX Anderson M. Bandeira (T) 

ODEBRECHT  Julio Cesar F. Júnior (S) 

OJI PAPÉIS Benjamin B. Canato (S) 

PM – RIO CLARO Neuzeli C. D. de  Morais (T) 

PM – RIO CLARO Roberto F. Júnior (S) 

REPLAN Priscila M. Figueira (T) 

SANASA Caroline Suidedos (T) 

 

Membros Ausentes com Justificativa 

  

 

Membros Ausentes sem justificativa 

  

 

Convidados 

 

 

 

 

 

 

 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

1.  Abertura da 1ª Reunião 
Extraordinária de 2015 e informes 

gerais:  A abertura da reunião foi realizada 
pelo Coordenador Sr. Jorge Mercanti, o qual 
agradeceu a presença de todos e também 

ao Ciesp-Campinas por ter possibilitado a 

realização desta reunião.  

 

a) 2. Discussão sobre a renovação da 
outorga do Sistema Cantareira: O 
coordenador Sr. Jorge Mercanti, abriu a 

reunião falando sobre o histórico e o novo 
processo de renovação da outorga do 

Sistema Cantareira, processo este que 
começou a ser discutido em 2013 e que  
ficou parado em virtude do agravamento da 

crise hídrica. O mesmo falou aos presentes 
sobre a Deliberação dos Comitês PCJ 

190/13, abordando principalmente as 
deliberações sobre o prazo de validade de 
10 anos, com revisões obrigatórias em 05 

anos ara verificação das condicionantes, 
banco de águas e sobre a vazão destinada  

para os Comiês PCJ, passando de 5,0 m3/s 
para 10,0 m3/s. Durante o processo de 
discussão, a questão principal foi a vazão 

destinada para a bacia PCJ, no sentido de 
entender como chegaram neste valor, ou 

seja, o que foi levado em consideração e se 
esta vazão realmente atende as 

necessidades atuais e futuras da região. O 
Sr. Roberto Polga, expos a necessidade de 
se questionar na reunião intercâmaras os 

seguintes pontos: atualização das 
condicionantes mencionadas na deliberação, 

pois muitas das condicionantes já foram 
executadas; atualização do volume total do 
sistema a ser outorgado, já que o volume 

morto passou a ser utilizado efetivamente; 
clareza nas vazões de entrada do sistema, 

bem como as vazões de saída para a grande 
São Paulo, para consequentemente poder 



 

Comitês das Bacias Hidrográficas dos 

Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai 
 

 

                        CT-Ind  - CÂMARA TÉCNICA DA INDÚSTRIA DOS COMITÊS PCJ 
 

se estabelecer o quanto ficará disponível p/ 
a bacia do PCJ.  

 

3. Recomendações e condicionantes 

para outorga do Sistema Cantareira:  

 

Com base nas discussões, ficou definido que 

o Sr. Jorge Mercanti irá elaborar, com o 
auxílio da Fiesp,  um documento contendo 

as proposta desta câmara técnica, para ser 
apresentada na reunião intercâmaras.  

 

4.   Encerramento: Nada mais havendo a 
tratar, o Sr. Jorge Mercanti, agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a 
reunião. 

 

 
Jorge Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 
 

Jorge M. Galgaro 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 

Anderson Munhos Bandeira 
Secretário. 

 
 


